

L'île de la Jeunesse et Pinar del Rio ont des possibilités de se qualifier pour les demi finales du baseball cubain



L'équipe de l'île de la Jeunesse, dirigée par Carlos Marti, lutte pour obtenir une des qualifications pour la phase finale du championnat cubain de baseball. Elle a battu 19 points à 3 Granma en seulement cinq manches.

Jorge Luis Barcelán et le vétéran Michel Enríquez se sont faits remarquer.

L'île de la Jeunesse présente un bilan de 43 victoires et 37 défaites et a pu raccourcir l'avantage d'Industriales 5-35 de deux matchs. L'équipe de la capitale a battu 10 points à 9 Holguin et qui se situe 4 è.

Bien qu'elle soit à 3 matchs d'Industriales, Pinar del Río a alimenté ses espoirs de se retrouver parmi les quatre premières en battant pour la seconde fois consécutive Matanzas, leader du classement. Cette fois-ci 4 points à 3.

Artemisa a battu Ciego de Ávila, 3 points à 1 qui malgré la défaite reste à la seconde place.

Matanzas va en tête du championnat de baseball cubain avec 51 victoires et 29 défaites suivie de Ciego de Avila et

Granma, Industriales 45-35, l'île de la Jeunesse 43-37 et Pinar del Rio 42-38, alors qu'Artemisa 38-42 et Holguin 35-45 ferment la liste.



Radio Habana Cuba